

## ESCRITORIO

La videoconferencia de escritorio permite la transmisión de audio, vídeo y datos a través del ordenador personal, la conexión entre ordenadores se realiza a través de la dirección IP. En la enseñanza su utilización se centra sobre todo para la realización de tutorías y como herramienta integrada dentro de algunos sistemas virtuales de formación (puede consultar en esta misma guía el apartado relacionado con las tutorías a través de videoconferencia).

Inconvenientes del sistema de escritorio:

- baja calidad de transmisión.
- incompatibilidad entre diferentes sistemas
- baja calidad de sonido y vídeo.
- la mayoría de software permite videoconferencias sólo entre dos personas (punto a punto).